

# **Traction Avant 139**

## **Editorial**

La Traction Universelle tiendra comme chaque année son premier Conseil d'Administration et son Assemblée Générale le troisième week-end de janvier. La nouvelle équipe de la section Aquitaine aura le plaisir de nous accueillir cette année à Bordeaux-Mérignac. Après le bilan de l'année 2023, nous évoquerons entre autres le projet associatif qui découlera de la vente du local d'Argenteuil, l'organisation générale de l'association, les prochains salons et les prochaines randonnées estivales, enfin l'organisation des 90 Ans de la Traction sur le Circuit de Charade en Auvergne.

Vous trouverez dans ce numéro des informations sur cet événement qui s'annonce exceptionnel. Nous avons enregistré près de 800 voitures à quatre mois de l'événement, soit 1700 personnes. Nous espérons que l'objectif de 1000 Traction sera atteint pour l'équilibre financier de l'événement. Nos partenaires Michelin, AMV Légende Assurances et Classic Expert nous ont déjà fait confiance, et nous attendons les confirmations à nos demandes de subvention de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, du Département du Puy-de-Dôme et de la Métropole de Clermont-Ferrand.

L'équipe d'organisation travaille sur les nombreuses animations que nous vous proposerons : la boutique des 90 Ans, la vente de pneus Michelin et l'expertise de votre Traction, le musée éphémère retraçant l'histoire de la Traction et les conférences historiques et techniques, la bourse aux pièces de rechange et aux produits locaux, le concours d'élégance et le concours de saynètes, le concours du bidon d'essence et les roulages sur le circuit de Charade, le cocktail dînatoire du jeudi soir et le dîner de gala du samedi soir, enfin la parade dans le centre de Clermont-Ferrand.

Nous vous proposons des reportages souvenirs sur des événements que nous avons déjà organisés dans le passé : les 50 Ans de la Traction au Bourget en 1984, les 70 Ans de la Traction à Dunkerque en 2004, les 75 Heures pour 75 Ans à Arras en 2009 et les 80 Ans de la Traction à la Ferté-Vidame en 2014. Vous lirez également un reportage sur le Citroën Rendez-vous à Saratoga Springs avec nos amis collectionneurs américains et canadiens, un compte-rendu du dernier salon Epoqu'Auto à Lyon-Eurexpo où l'équipe de la section Rhodanie à une nouvelle fois remporté un prix, et un dossier inédit sur les Traction 22 CV à moteur Ford.

L'année 2024 sera évidemment placée sous le signe de la Traction sur tous les salons auxquels nous participerons. La Traction Universelle vous accueillera encore cette année sur son stand à RétroMobile à Paris du 31 janvier au 4 février, au salon Historic Auto à Nantes les 17 et 18 février, au salon champenois du Véhicule de Collection à Reims les 9 et 10 mars, au salon Avignon Motor Passion du 22 au 24 mars, au salon Rétro Passion à Rennes les 6 et 7 avril. Venez nombreux nous rendre visite pour partager ces agréables moments de convivialité autour de notre passion.

Je vous souhaite à tous une Bonne Année 2024 et beaucoup de joies avec votre Traction.

Jean-Louis Poussard  
Président